



Juan Juica, candidato a concejal por La Serena: “Quiero llegar al Concejo por y para la gente”

Es uno de los aspirantes a ocupar un puesto en el Concejo comunal de La Serena. Con una amplia trayectoria en el servicio público, finalmente Juan Juica Cisternas, profesor de Estado, magíster en política y gestión educacional, actual director de un reconocido colegio de la zona, ha decidido dar el paso y postular al cargo de elección popular. Militante de la Democracia Cristiana de toda la vida, nació y se formó en la capital regional, siendo un destacado alumno del tradicional Liceo Gregorio Cordovez.

-¿Qué le motivó a dar este gran paso?

“Creo que con la experiencia que tengo en el mundo de la educación, y en el mundo municipal, puedo aportar al desarrollo local, en distintos ámbitos, partiendo por la educación obviamente, pero también en otras necesidades”.

-¿Cuáles?

“La salud, donde he visto situaciones de mucha vulnerabilidad en sectores como La Antena y algunas poblaciones de Las Compañías donde los SAR y los CESFAM, por dar un ejemplo, no abren los fines de semana y la gente no tiene donde atenderse”.

El profesor de Estado y magíster en política educacional, ha hecho una carrera como servidor público y docente, pero ahora quiere dar el gran paso y llegar a un cargo de elección popular para fiscalizar lo que se está haciendo mal en el municipio, detectando los principales problemas de la gente a través de la gestión territorial.

-¿Esto ocurre en otros sectores de La Serena?

“Creo que sí. Hace poco estuvimos en una escuela de lenguaje de Caleta San Pedro, y nos dijeron que simplemente no tienen CESFAM, lo que me parece inconcebible”.

-¿Su sello estará también en el trabajo en terreno para ir viendo las necesidades de las personas?

“Sí, porque el concejal también debe hacer gestión territorial. Primero uno llega para fiscalizar, pero no sólo a través de papeleo, también resolviendo los problemas que uno detecta y que desde el municipio se les puede y debe dar solución”.

-¿Han fallado los actuales concejales en hacer su labor?, ¿y en qué?

“Me parece que no han cumplido su función. Creo que debería haber una normativa que dijera que el concejal que no se preocupe por transparentar la gestión que hace el municipio a través de las diferentes gestiones territoriales, debería tener una sanción”.

-¿Nadie ha fiscalizado?

“Mire, lo han hecho, pero no en profundidad. El tema de lo que ocurre en la Corporación Gabriel González Videla, que depende del municipio, donde no se han pagado las imposiciones me parece grave”.

-¿Y qué opina de la gestión del alcalde Roberto Jacob?

“Creo que tuvo dos periodos buenos, pero en el último algo pasó. Creo que las competencias de sus equipos asesores no fueron buenas y así se cayó en distintas problemáticas”.

-Bueno, ahora va como concejal estando en su mejor momento, ¿tiene alguna noción respecto a dónde piensa llegar en política?, ¿aspira a la alcaldía, al parlamento?

“Creo que con la experiencia que tengo, podría aportar desde muchos ámbitos de acción. Pero vamos paso a paso. Por lo pronto, estoy enfocado en llegar al concejo, por y para la gente, y de ahí veremos”.

